
令和５年度 第８回 豊田市猿投地域会議 会議録 
開催日時 令和５年１１月３０日（木） 

開会 閉会
午後７時００分 午後７時４５分

会 場 猿投北交流館１階 多目的ホール

出 席 者 

地域会議委員：１５人
会長：林 哲夫 副会長：近藤 宗行
委員：池田 利雄   梅村 寿   梅村 基     大澤 正利

爾見 綾子   田中 則夫  羽根田 三枝子  林 昇司 
   眞木 保    宮川 延孝  森 眞治     森田 裕子 

山田 和孝
欠 席 者 ４名 （ 磯谷 雅彦 近藤 隆光 髙橋 直子 森 篤史 ）
傍 聴 者 ０名
事 務 局 猿投支所：広瀬支所長、太田副支所長、宮石担当長、岩村(麻)書記
 １．豊田市民の誓い（唱和） 

２．会長あいさつ
３．「第９次豊田市総合計画」関する諮問について 
４．新たな提言に向けた取組について 
５．令和６年度の地域会議日程について 
６．わくわく事業現場確認について 
７．情報共有・事務連絡

■議事（要約） 

３ 「第９次豊田市総合計画」に関する諮問 
・修正した答申書案の確認（資料１頁）
結論：事務局修正案を承認
⇒市長への提言を第９次豊田市総合計画に関する答申後に行うことを決定したため、
前回提示した答申書案から後段に記載した提言書の内容を削除 

・答申書に添付する各種意見について確認（資料 2・３頁） 
赤字修正した項目１２～１４について協議

  【項目１２】 
結論：「山間部に病院やスーパーを誘致したり」を削除し、「移動販売車や訪問医

療の充実を図ってほしい」という表現に修正
意見等

      ・山間部とはどこを指すのか、猿投地区は山間部には含まれないのでは。 
      ・豊田市全体では言えることだが、猿投地区の問題として取り上げる内容で

はない気がする。 
      ・猿投地区では、特に買い物などに困っているということはない。 



      ・一般論として山間部への病院やスーパーの誘致は無理ではないか、この部
分を削除して、移動販売や訪問医療の充実を図るというのが現実的ではな
いか。 

  【項目１３】 
結論：項目全体を削除
意見等

      ・猿投地区において、空き家が増えている現状があるのか。 
      ・さなげ台では、空き家が増えている現状がある。高齢者の割合が３割以上

で、一人暮らしの人も多い。 
      ・さなげ台は市街化区域なので、その気になれば売却が可能なのでは。市街

化調整区域の場合は本当に売れなくて困る。 
・極端な意見である。

      ・猿投地区は、程よく田舎で住みやすいと感じている。 
【項目１４】 
結論：事務局案を承認
意見等：なし

４ 新たな提言に向けた取組 
前回会議から提言書案を修正した箇所を事務局から説明（資料６～１０頁）
結論：事務案を承認
意見等：なし
・資料６頁の日付を１２月２１日から１２月２５日に修正
・資料９頁の赤字部分を追記

５ 令和６年度の地域会議日程
令和６年度の地域会議の開催日程について説明（資料１１頁）

６ わくわく事業現場確認 
  「さなげ台愛護会」、「本徳町まちづくり委員会」の２団体の活動について、訪問した
委員から報告（資料１２・１３頁）

７ 情報共有・事務連絡 
・令和６年度の地域会議委員継続について説明

（次回の予定） 
日時：令和５年１２月２１日（木） 午後７時から 
場所：猿投北交流館１階 多目的ホール 
内容：諮問答申の授受等 


